



Die Gitarre



Kurzerklärung Instrument:

Gibt es eine Musikrichtung, die man mit der Gitarre nicht spielen kann? Dank ihrer Präsenz in allen modernen Musikstilen und der umfangreichen Literatur der letzten vier Jahrhunderte ist die Auswahl an Musik für die Gitarre nahezu unbegrenzt. Von südamerikanischen Rhythmen und spanischen Musikstücken über Lautenlieder bis hin zu klassischen Kompositionen fast aller Komponisten steht Gitarristen eine riesige Vielfalt zur Verfügung.

Die Gitarre fasziniert sowohl Spieler als auch Publikum gleichermaßen, sei es als Begleitinstrument für Lieder, im Gitarren-Duo oder -Orchester, in der Kammermusik zusammen mit Blas- und Streichinstrumenten oder in Rock- und Jazzbands, dank ihrer unerschöpflichen und einzigartigen Klangwelt.

Wann fängt man mit dem Instrument an?

Das ideale Einstiegsalter für die Gitarre liegt bei 6-8 Jahren. Ein späterer Einstieg im Kinder-, Jugendlichen- oder Erwachsenenalter ist jederzeit möglich.

Was kostet ein Instrument?

Anfängergitarren kosten ca. 100 €.

Die Musikschule bietet gegen eine Mietgebühr Mietinstrumente an.

Ensembles und Orchester:

- Es gibt verschiedene Ensembles, bei denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitwirken können.
- Das Sinfonieorchester der Musikschule macht regelmäßige Konzerte und Projekte, an denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften teilnehmen dürfen.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de
Musikschule Schramberg
Burgweg 2
78713 Schramberg
Tel.: 07422 2 34 37
info@musikschule-schramberg.de

